



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

médecins

Question écrite n° 58147

Texte de la question

Mme Isabelle Le Callennec attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la formation de nouveaux médecins français à l'étranger. Il semblerait qu'un quart des nouveaux médecins inscrits au Conseil de l'Ordre en 2013 étaient titulaires d'un diplôme obtenu hors de France. Elle lui demande de bien vouloir préciser le nombre réel de nouveaux médecins inscrits au Conseil de l'Ordre en 2013 étant titulaires d'un diplôme obtenu hors de France.

Données clés

Auteur : [Mme Isabelle Le Callennec](#)

Circonscription : Ille-et-Vilaine (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 58147

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Affaires sociales

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [24 juin 2014](#), page 5082

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)